



海を素材とするグローバルリテラシー育成
～世界を舞台に活躍するスケールの大きな人材を目指して～

宮城県気仙沼高等学校

気高生 市内・県内・全国各地の発表会で大活躍!!!

フィールドワーク 国際理解セミナー

12月14日(土),1学年「地域社会研究」,2学年創造類型「課題研究I」の生徒たちが,市役所,県内大学,市内企業,NPO等の協力を得てフィールドワークに臨みました。校内では地域づくり推進課の支援を受け,外国人講師の方8名をお呼びして国際理解セミナーも開催しました。



観光コンベンション協会へインタビューする1年生

みやぎのこども未来博参加

12月14日(土),名取市にある宮城県総合教育センターにて,「みやぎのこども未来博～学びの術～」が開催され,本校からは2学年創造類型の小野友莉亜さん,熊谷裕也くん,藤野伊織さんの3名が学校代表として参加しました。県内の小中高との情報交換で盛り上がりました。



制服の必要性について発表する藤野さん

2019 SGH 全国高校生フォーラム

12月22日(日)には,東京国際フォーラムにて「全国高校生フォーラム」が開催され,参加した佐藤晃生くんが,「Why do people who live in Kesenuma feel less connection with the sea than before? What you can learn from “Kekousei”」というテーマで研究発表し,小山英介くん,西城遥翔くん,佐藤丈竜くんがディスカッションに参加しました。

晃生くんは「英語で細かいニュアンスが伝えにくいものの,気仙沼での取り組みを堂々と説明できた。課題研究の内容も全国トップレベルの高校を相手にも胸を張れると感じた」とのことでした。



参加した皆さん

気仙沼の高校生

MY PROJECT AWARD 2019

12月22日(日),まち・ひと・しごと交流プラザにて,気仙沼の高校生「マイプロジェクトアワード2019」最終発表会が開催され,気仙沼高校からは8組,12名の生徒が参加しました。発表会では,佐々木杏姫さんが公民館を利用した世代間の交流に関するプロジェクト「TIAM」で「市長賞」を,齊藤恵梨佳さん,齊藤里圭さんが演劇に関するプロジェクトで「共感賞」を受賞しました。杏姫さんは「今までやってきたプロジェクトを知ってもらえたことが嬉しかった」と話しており,2月22日(土)に,仙台で開催される東北Summitにて発表します。



「市長賞」の佐々木さん